

COMPTE-RENDU REUNION ASTRONOMIE

10 FEVRIER 2017



Retour, et en pleine forme, de notre ami Thierry.

De nombreux absents pour cette réunion (beaucoup en déplacements professionnels ou personnels).

Nous n'étions cependant pas moins d'une dizaine et la soirée fut très gaie et pleine d'intérêt

L'ordre du jour était le suivant :

- Animation COLLEGE ROQUEMAURE

Les dates des **30 et 31 mars** ont été confirmées par le collège.

Rappel des horaires : **9 h à midi – de 13 H 30 à 16 H30**

Nous avons déjà des volontaires pour former les équipes mais finaliserons en mars, quand tout le monde sera présent.

Nous apporterons un télescope afin d'en expliquer le fonctionnement et Christophe Benistan m'a demandé de lui communiquer le type d'appareil pour préparer un QCM à ce sujet pour les élèves. Gilles me donnera les informations et une photo concernant le télescope.

L'exposition se fera sur 9 grilles de 1 m x 2 m

Rappel INTERVENTION à Valliguières le 28 AVRIL 2017

Nous présenterons nos photos d'astronomie dans la salle polyvalente de Valliguières le 28 avril, et ferons des observations à l'extérieur avec quelques télescopes à l'issue du cocktail.

Un bonjour de notre ami Patrick

Patrick nous a appelé de sa montagne dans les Alpes où il travaille comme un forcené dans sa nouvelle maison pour faire un joli petit nid pour ses escapades en famille ! Le lieu (pas très loin des Baronnies de Moydans) est très propice aux observations !!!...Cela promet !

Il sera de retour parmi nous le **3 mars** aussi avons-nous arrêté la date **d'une réunion extraordinaire** pour l'approbation par l'ensemble des membres des nouveaux statuts. Merci de noter cette date même si une réunion ordinaire aura lieu avant celle-ci.

Exposé de Thierry et Adrien sur les évènements 2016

Nous avons eu droit à une deuxième diffusion de l'exposé fait par Adrien et Thierry sur ces évènements, très intéressants certains d'entre vous, absents, n'ayant pu le voir. Merci encore à eux deux et bravo pour leur travail.

Petit film d'animation sur ROSETTA et PHILAE

Gilles nous avait fait la surprise d'avoir choisi un très sympa film (dessin animé) sur la mission ROSETTA sur la comète *Churyumov-Gerasimenko* avec son petit robot PHILAE...

Ce fut plein d'intérêt, ludique et émouvant à cause de l'anthropomorphisme dont était paré le couple Rosetta/Philae.

Merci à Gilles pour ce moment de fraîcheur.

Notre ami Serge avait apporté du thé chaud accompagné... et nous avons bien apprécié !

Nous avons ensuite échangé entre nous, il y eut pas mal de conciliabules sur des sujets divers d'astronomie et autres...

Bref ce fut encore une soirée très enrichissante et conviviale.

Nous nous sommes séparés vers 23H15

Claud



